

Gobierno anuncia que México tendrá autosuficiencia alimentaria al terminar sexenio de AMLO

Solicítalo online

Simple, Seguro y 100% online Afluenta

ABRIR

f COMPARTIR

TWEET

Foto: Imagen Especial

El Secretario de Agricultura y Desarrollo Rural de México (**Sader**), **Víctor Manuel Villalobos Arámbula**, aseguró que al finalizar la actual gestión que preside **Andrés Manuel López Obrador**, el país tendrá autosuficiencia alimentaria pues estará fortalecido en diferentes campos del sector como lo son trigo, arroz, frijol, leche y maíz. Recientemente se inauguró el **Cuarto Foro Nacional de Lechería** donde enfatizó que el objetivo principal es seguir creciendo en la agricultura para volver a darle el impulso que necesita ya que en los mandatos pasados ha estado totalmente descuidada.

Villalobos, señaló que una de las rutas que tiene el gobierno de AMLO es lograr la seguridad alimentaria nacional para erradicar de una vez por todas con la desnutrición y que todo el pueblo de México goce de algo tan vital como el consumo de alimentos, sobre todo en los niños que necesitan la mayor cantidad de nutrientes posibles.

Cabe destacar, que hasta ahora se ha tenido un crecimiento en la producción de leche sacando 12000 millones de litros al año, además generan 200,000 empleos directos para de esta forma ayudar también en el sector laboral, que a su juicio también ha sido afectado por los malos gobiernos que han tenido que vivir anteriormente.

A pesar de ser bastante optimista con la evolución que podrá tener el país en el tema de la alimentación, advirtió que también existen vicisitudes que pudieran frenar el crecimiento, como por ejemplo el cambio climático, que ataca particularmente la producción animal por lo que deben prepararse también para enfrentar este aspecto.

Finalmente, puntualizó que otro de los puntos que deben atacar con fuerza es el de aquellas personas que se lucran en el mercado sin pensar en el pueblo y venden los alimentos a precios impagables para la población, por lo que exhortó a los comerciantes a colaborar con la nación y a que se incluyan a pequeños productores a que ayuden a impulsar el sector de la alimentación en México para

frenar el crecimiento, como por ejemplo el cambio climático, que ataca particularmente la producción animal por lo que deben prepararse también para enfrentar este aspecto.

Finalmente, puntualizó que otro de los puntos que deben atacar con fuerza es el de aquellas personas que se lucran en el mercado sin pensar en el pueblo y venden los alimentos a precios impagables para la población, por lo que exhortó a los comerciantes a colaborar con la nación y a que se incluyan a pequeños productores a que ayuden a impulsar el sector de la alimentación en México para hacerlo uno de los mejores del mundo.



Saul Silva
@Saulshoter



@Enrique_GDP @dianaheimpel México será autosuficiente en granos y leche al terminar sexenio: Sader [eleconomista.com.mx/empresas/Mexic...](https://eleconomista.com.mx/empresas/Mexico...) vía [@https://twitter.com/eleconomista](https://twitter.com/eleconomista)

8:21 - 4 abr. 2019



México será autosuficiente en granos y leche al terminar sexenio...

Al finalizar la actual administración México tendrá autosuficiencia alimentaria en maíz, trigo, arroz, frijol y leche, aseguró el titular de la eleconomista.com.mx

[Ver los otros Tweets de Saul Silva](#)

Con Información de: El Economista

Comentarios de Facebook

0 comentarios

Ordenar por

Más recientes